

La revista “Inter Nos”, órgano de difusión de la Federación Estatal de Asociaciones Profesionales de Empleados de Notarías (FEAPEN), ha publicado en su último número una amplia crónica sobre la presentación en la Embajada de México del libro “Una voz de España en México: Miguel Hernández”, editado por la Fundación que lleva el nombre del poeta oriolano.

El interés de la Federación profesional por las actividades de la entidad cultural con sede en Orihuela se remonta a hace un par de años, cuando Juan Carlos Martínez Ortega, director de la revista “Inter Nos”, se puso en contacto con la Fundación para plantear diversas consultas relacionadas con su tesis doctoral, un análisis del Derecho en la vida y obra de Miguel Hernández.

Hace un año la misma revista dedicó la portada y diversos trabajos al autor de “El rayo que no cesa”, y en la página web oficial de la FEAPEN, [www.feapen-internos.org](http://www.feapen-internos.org), se recomienda la Fundación oriolana.

Próximamente se firmará un acuerdo de colaboración entre ambas entidades para favorecer la difusión de Miguel Hernández y coordinar diversas actividades de cara al Centenario de su nacimiento en 2010.